

lunes 12 de mayo de 2025

La Laguna iniciará la próxima semana el plazo de inscripción para participar en el Corpus Christi 2025

Desde este próximo miércoles, cualquier persona o entidad podrá presentar su solicitud para la elaboración y confección de alfombras en el casco histórico de la ciudad



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Fiestas, abrirá el próximo miércoles, 14 de mayo, el plazo de inscripciones para participar en la confección y elaboración de alfombras de cara a la celebración del Corpus Christi, que en este 2025 se desarrollará en la jornada del domingo 22 de junio.

El concejal responsable del Área, Dailos González, ha mantenido varias reuniones con agrupaciones de alfombristas y hermandades para coordinar los preparativos y abordar las principales necesidades relacionadas con la elaboración de las tradicionales alfombras y la ornamentación del casco histórico, que un año más priorizará la utilización de materiales vegetales. En estos encuentros ha tomado parte también

el párroco de La Concepción, Jesús Gil Agüín.

El edil informó de que “en 2024 se expusieron 20 alfombras más que en la anterior edición del Corpus, una tendencia que esperamos mantener este año de la mano de las asociaciones y entidades que se van sumando a esta celebración. También haremos un esfuerzo importante en la convocatoria de colectivos ciudadanos a través del resto de áreas del Ayuntamiento que tengan contacto directo con sectores específicos de la población lagunera”.

Esta tradición centenaria, profundamente arraigada en la identidad cultural y religiosa del municipio, es una de las expresiones artísticas y participativas más reconocidas de La Laguna. Por ello, desde el Ayuntamiento se hace un llamamiento a la participación ciudadana para que más personas, asociaciones, centros educativos, colectivos vecinales se sumen a esta festividad.

“Desde el Ayuntamiento queremos seguir impulsando el protagonismo del Corpus Christi dentro del calendario festivo de La Laguna”, destacó Dailos González. “Contamos con el compromiso de muchas personas que han mantenido viva esta tradición durante décadas, pero también queremos abrir la puerta a nuevas generaciones, fomentando una participación cada vez más amplia y diversa”, añadió el concejal.

El plazo para presentar solicitudes estará abierto desde este próximo miércoles hasta el 12 de junio y la inscripción puede realizarse tanto de forma presencial, en las oficinas del Servicio de Atención a la Ciudadanía (SAC) y en las Tenencias de Alcaldía, como de manera telemática, a través del registro electrónico disponible en la sede municipal.

La participación está abierta a personas físicas o jurídicas, públicas o privadas que deseen diseñar y realizar alfombras en el recorrido procesional del Corpus. En este sentido, el procedimiento contempla la presentación de la solicitud mediante certificado digital o sistema CI@ve, y está gestionado por la concejalía de Fiestas, que notificará la autorización correspondiente una vez resuelto el procedimiento.